

# 文化のいぶき

2018年 9月号 Vol. 143

●発行：狭山市文化団体連合会  
 ●所管：狭山市役所  
 市民部市民文化課

## 第27回 青少年文化体験フェスタ 開催される

7月7日(土)狭山市立入間川小学校で開催、体験者数延べ378名(小・中学生)の参加がありました。今年は、子ども舞踊・工作・おことを弾いてみよう・楽しく踊ろうよ・手織り機で布を織ってみよう・民謡太鼓の演奏・和太鼓・フラダンス・日本舞踊のおけいこ・紙芝居を演じてみよう・オカリナの演奏・いけばな・囲碁を楽しもう・ヒップホップダンス・世界の言葉で遊ぼうの15講座と中学生ボランティア講座を体験してもらいました。



手織り機で布を織る

### ◆体験者の感想より◆

- ・また今度もやりたいです。花かげ、さくらさくらが楽しかったです。(子ども舞踊)



ヒップホップダンス

- ・不器用だから難しいと思ったけど、教え方が優しかったのでとても楽しかった。(布織り)
- ・太鼓は、手をおぼえるのが大変だけどおもしろいと思った。(民謡太鼓)
- ・心を動かす歌にあわせておどることができて、とても楽しかったです。(フラダンス)
- ・来年もオカリナをやりたいです。家でも練習して上手になりたい。(オカリナ)
- ・初めて紙芝居をやって、とても楽しかったです。また参加したいです。(紙芝居)

## 青少年文化体験フェスタを終えて

第27回となる青少年文化体験フェスタが、多くの皆様のご協力によって、無事終了できましたことに心より感謝申し上げます。各小学校・中学校には、募集用紙の配布や回収などでご協力をいただきました。特に会場校である入間川小学校には、準備段階から当日まで、絶大なご協力をいただき大変お世話になりました。また、団体指導者やスタッフの皆さん、中学生ボランティアには多大なるお力をいただきました。例年の課題であります「体験児童の車での送迎」については、PTAボランティアの皆さん、交通安全協会の方々が、安全に的確に送迎車を誘導して下さり、混雑・混乱はありませんでした。皆様のご協力に改めて御礼申し上げます。

毎回希望者の多い「お箏」「布織り」講座は、今年も午前午後の2回開催し、多くの子供達に体験の場を提供することができました。また、各団体すべて指導内容に工夫がなされ、充実した講座が展開できました。今後も、開催校の環境条件(駐車スペースなど)を考えながら、より多くの参加者を受け入れられるよう、また、各講座とも楽しく体験してもらえるよう工夫をして参ります。

第27回 青少年文化体験フェスタ実行委員会